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第１回 読谷村農業委員会総会 議事録 

開催年月日 令和２年１０月 １日（木） 

開催時刻 
１４時１０分 開会 

１４時２５分 閉会 

開催場所 読谷村役場 ３階 大会議室 

農業委員の出欠状況 出席者９名  欠席者１名 

議席 

番号 
氏名 

摘

要 

議席 

番号 
氏名 

摘

要 

１番 伊波 正景 出 ６番 知花 勝也 出 

２番 屋宜 清 出 ７番 知花 竜 出 

３番 上地 和豊 欠 ８番 知花 毅 出 

４番 與久田 一德 出 ９番 真栄田 武 出 

５番 比嘉 健二 出 10番 比嘉 幸男 出 

農地利用最適化推進委員の出欠状況  出席者－名  欠席者－名 

氏名 
摘

要 
氏名 

摘

要 

    

    

    

    

議事録署名委員 １番 伊波 正景  ２番 屋宜 清 

事務局職員 局長 宇根 雄司  係長 當山 元進 

議事参与者  読谷村長 石嶺 傳實 

 

議事日程 

日程１ 臨時議長の指名について 

日程２ 議案第１号 会長の選挙について 

日程３ 会議録署名について 

日程４ 会期の決定について 

日程５ 議案第２号 会長職務代理者の選挙について 

日程６ 議案第３号 農地利用最適化推進委員の選任について 
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事務局 

 

 それでは第１回の総会につきましては、農業委員会等に関する法

律第27条第1項に基づき村長が招集することになります。なお本日

の総会の出席状況につきましては、委員10名の内9名が出席されて

おりますので、本総会が成立していることを御報告いたします。 

 それでは石嶺村長より、臨時議長の指名をよろしくお願いいたし

ます。 

 

村長  それでは、これより第１回の総会を開催します。日程１ 臨時議

長の指名については、地方自治法第107条の規定に準じ、屋宜清委

員を指名したいと思います。これにご異議ございませんか。 

 

 （「異議なし」の声あり） 

 

村長  異議なしの多数の声がございました。臨時議長に屋宜清委員を指

名いたします。 

 臨時議長が決まりましたので、私はこれにて中座させていただき

ます。あとの議事進行、よろしくお願いします。 

 

臨時議長  ただいま臨時議長に指名されました屋宜でございます。座って議

事を進行させていただきますので宜しくお願い致します。 

 日程２ 議案第１号 会長の選挙についてお諮りします。ご意

見、ご質問があれば議席番号、氏名を述べてご発言ください。 

 

委員（６番）  はい、議席番号６番 知花勝也です。 

 

臨時議長  知花勝也委員。 

 

委員（６番）  会長の選任方法については、推薦がよろしいかと思います。 

 

臨時議長  ただいま知花委員から推薦方式の提案がありましたが他の委員の

皆さんはいかがでしょうか。 

 

 （「異議なし」の声あり） 
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臨時議長  異議なしと認め、会長の選考方法については、推薦方式といたし

ます。 

 推薦があれば発言をお願いします。 

 

委員（６番） はい、議席番号６番 知花勝也です。 

会長については、比嘉幸男委員を推薦したいと思います。推薦理

由としては、平成23年から３期、農業委員を務めており農地法に精

通していることから比嘉幸男委員を会長として推薦します。 

 

臨時議長  ただいま知花委員から比嘉幸男委員が適任との推薦がございまし

た。他にございませんか。 

 

 （「異議なし」の声あり） 

 

臨時議長  異議なしの声があります。それではお諮りいたします。会長に比

嘉幸男委員を決定することに異議ございませんか。 

 

 （「異議なし」の声あり） 

 

臨時議長  会長に比嘉幸男委員が決定しました。それでは、比嘉会長に引き

継ぎますので宜しくお願い致します。 

 

会長  皆さん、こんにちは。ただいま、第17期の読谷村農業委員会の会

長に委員の皆様から推薦をいただきまして、17期の会長に決定しま

した。私、個人としましては、会長というよりは２番手、３番手の

方からサポートする役目が私には向いているのではないかと思いま

したけれども、なにしろこれまで３期農業委員を務めてまいりまし

た。あっという間の３期でした。これから新たに先ほど石嶺村長か

ら辞令交付も頂きました10名の新農業委員の皆様と共に読谷村の農

業振興の発展に尽くしていきたいと思いますので、委員の皆様方の

ご指導ご協力を賜りながら頑張っていきたいと思いますのでよろし

くお願いいたします。 

 

議長  それでは、進めてまいりますが座って進行したいと思います。 
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議長  日程３ 会議録署名人に１番の伊波委員と２番の屋宜委員を指名

したいと思います。 

 日程４ 会期の決定について議題とします。会期は本日１日限り

とすることにご異議ございませんか。 

 

 （「異議なし」の声あり） 

 

議長  異議なしとのことですので、会期は本日１日限りとします。 

 

  日程５ 会長職務代理者の選挙について、議題とします。ご意見

があればお願いします。 

 

委員（５番）  はい。５番、比嘉です。会長職務代理者も推薦でよろしいかと思

います。 

 

議長  ただいま比嘉委員から会長職務代理者の選挙については、推薦方

式の提案がありました。他にございませんか。 

 

 （「異議なし」の声あり） 

 

議長  それではお諮りします。会長職務代理の選挙につきましては、推

薦方式でよろしいでしょうか。 

 

 （「異議なし」の声あり） 

 

議長  異議なしと認め、会長職務代理の選挙につきましては、推薦で決

定したいと思います。どなたか推薦があればご発言お願いします。 

 

委員（５番）  はい。５番、比嘉です。会長職務代理者については、真栄田武委

員を推薦したいと思います。推薦理由としては、真栄田武委員は農

業委員、農地利用最適化推進委員を平成20年から務められ、農地法

にも精通しています。以上の理由で真栄田武委員を会長職務代理者

として推薦したいと思います。 

 

議長  ただいま比嘉委員から真栄田武委員を推薦する発言がございまし
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た。他にご意見ございませんか。 

 

 （「異議なし」の声あり） 

 

議長  異議なしという声であります。お諮りします。会長職務代理者は

真栄田武委員で決定する事にご異議ございませんか。 

 

 （「異議なし」の声あり） 

 

議長 異議なしと認め、会長職務代理者は真栄田武委員と決定しまし

た。 

それでは、日程６ 議案第３号、農地利用最適化推進委員の選任

について議題といたします。 

 事務局より説明を求めます。 

 

事務局  議案第３号 農地利用最適化推進委員候補者についてご説明いた

します。今回、定数８名に対して７名の方が推薦されております。 

 

各候補者について事務局より説明。 

 

 なお定数は、渡慶次小学校地区 ３名、読谷小学校地区 ２名、

喜名小学校地区 １名、古堅小学校地区 １名、古堅南小学校地区 

１名となっておりますが推薦の中で古堅南小学校地区１名の推薦が

上がっておりません。以上でございます。 

 

議長  ただいま事務局の方からの農地利用最適化推進委員候補者の説明

がありました。委員の皆さんからご意見をお願いいたします。 

 

委員（８番）  ８番 知花です。 

 

議長  はい。どうぞ。 

 

委員（８番）  ２番 知花です。読谷の南部地区については、とても市街化圧力

が強い場所なので、できれば古堅南小学校地区からも選出して、し

ばらく時間がかかるかもですけど再度、地元自治会に対して推薦を



― 5 ― 

依頼して決定する方向がいいと思います。 

 

議長  今。知花委員からご質問ありましたけどもこれを受けて事務局の

方から今後の対応についてお願いします。 

 

事務局  はい。今、知花委員からもございましたが確かに南部地域につい

ては開発の圧力が相当、高まっております。その中で農地利用最適

化推進委員が不在というのは、大変、問題があろうかと思います。 

 この７名が本日、この総会で委嘱することが決定されれば、明日

からでもすぐ募集行為を行って、今月末までには新たな最適化推進

委員が選任されるよう事務局としては、努力いたします。 

 

議長  ほかにご意見ございますか。 

 

委員（９番）  はい。 

 

議長  真栄田委員のほうから。 

 

委員（９番）  ９番 真栄田です。今、推薦のある７名、経歴、推薦理由申し分

ないんで決定することに賛成であります。 

 

委員（２番） はい。 

 

議長  屋宜委員。 

 

委員（２番）  ２番、屋宜です。古堅南小学校地区については、私としては自治

会長を推薦したいと思っております。後日、局長と一緒にお願いし

に行こうかなと思っております。 

 

議長  屋宜委員の意見に皆さん賛成ですか。 

 

 （「はい」の声あり） 

 

議長  ほかにご意見、ご質疑ありましたらお願いします。 
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 （「進行」の声あり） 

 

議長  それでは、無いようですので議論が尽くされたと思いますのでお

諮りいたします。 

 農地利用最適化推進委員の選任については、原案通り決定するこ

とにご異議ございませんか。 

 

 （「異議なし」の声あり） 

 

議長 異議なしと認め原案通り決定しました。訂正の場所については、

速やかに手続きをとるよう事務局にお願いいたします。 

以上、日程１から日程６について無事終了いたしました。議事整

理につきましては、読谷村農業委員会会議規則第30条の規定により

第１回読谷村農業委員会総会において決議した事項の整理を会長へ

一任することにご異議ございませんか。 

 

 （「異議なし」の声あり） 

 

議長  異議なしと認めます。したがって、本総会で決議した事項の整理

は、会長に一任することなりました。これをもちまして第１回の総

会を終了します。 

 

 


